

南つ子



令和7年度学校だより12月号
12月24日発行
延岡市立南小学校 No16
文責：校長 甲斐憲一

寒さに負けず！

12月に入り、朝はかなり寒くなってきました。でも子どもたちはとっても元気です。半袖短パンの体操服で体育を頑張っています。先日体育の様子を見ましたが、3年生がTボール、5年生がバスケットボールに取り組んでいました。ベースボールでは支柱の上にボールを置いて、それをバットで打ち、打ったボールを守備が拾ってアウトにする練習をしていました。まもなく運動場は整備のためにしばらく利用できなくなります。子どもたちには残念な知らせですが、またしばらく我慢の日が続きます。

(工事がなかなか進まなくてすみません。)

5年生のバスケットボールでは、グループの練習をしながらどうやったらパスが通るのか？どうしたらパスをカットできるのかをみんなで話し合いながら練習を行っていました。体育においても考えながら運動を工夫することはとても大事なことです。みんなで話し合い、考えを深めることで、始めより良い動きができていきました。

2学期終業式



12月24日(水)2学期の終業式が行われました。3人の児童が2学期に頑張ったこと・3学期に頑張ることなどについて発表しました。2年生の中野さんは2学期にかけざん九九、漢字、鍵盤ハーモニカ、などをしっかり練習し、3学期は国語や算数を頑張りたいと発表しました。4年生の山下くんは運動会や漢字、音楽祭を頑張り、3学期も友達と協力し、5年生に向けて頑張りたいと発表しました。6年生の杉山くんは2学期は運動会でソーラン節を踊ったことや修学旅行の遊園地でおばけやしきに入ったことなどたくさん思い出ができたこと、3学期は漢字を使うことや文字をきれいに書くこと、整理整頓に気を付けることなどを発表しました。3人とも素晴らしい発表でした。

令和7年、学校へのご支援・ご協力
ありがとうございました。
令和8年も引き続きよろしくお願ひ
いたします。
みなさま良いお年をお迎えください。



【寒さに負けず運動する3年生】



【動きを確認する5年生】



【作文を発表する児童】

